

Ehrungen für erfolgreiche Reiter.

Reit- und Fahrverein richtet Geschäftsstelle ein.

Mit einer interessanten Tagesordnung eröffnete der Vorsitzende des Großenwieher Reit- und Fahrvereines, Holger Sönnichsen, die diesjährige Jahreshauptversammlung im Casino der Reithalle. In seinem Rückblick ging er noch einmal auf die zahlreichen Aktivitäten, die in und an den Reitanlagen stattfanden, ein. Als eine gute Investition bezeichnete Sönnichsen die Anschaffung einer Photovoltaikanlage. Die ca 2000 Quadratmeter Dachflächen der zwei Reithallen, die mit Solar-Modulen bestückt wurden, bringen dem Verein 20 Jahre lang eine feste Mieteinnahme, so Sönnichsen. Bei dieser Maßnahme wurde zugleich das Dach der ersten Halle, die Beregnungs- und Beleuchtungsanlage erneuert. Mit einer mehrheitlichen Zustimmung beschließt die Versammlung die Einrichtung einer Geschäftsstelle. Sie soll zum Beispiel die Kassenführung übernehmen, die Mitglieder verwalten und das Ehrenamt unterstützen, erläutert der Vorsitzende. Nach einer regen Diskussion wurden ebenfalls eine Beitragserhöhung und eine Erhöhung der Hallen- und Reitanlagenbenutzung beschlossen. Holger Sönnichsen erläutert die Gründe der Erhöhung, die auch wegen der einzurichtenden Geschäftsstelle erforderlich wird. „Bei unserem Angebot einer intakten Reitanlage, mit zwei Hallen, Plätzen und einer Geländestrecke, stehen wir im Vergleich zu umliegenden Vereinen immer noch günstig da“, so der Vorsitzende. Diese Beschlüsse hatten eine Satzungsänderung zur Folge. Vom Verein wurden 29 Veranstaltungen organisiert, berichtete der Aktivensprecher Sven Johannsen. Jugendwartin Astrid Handke-Springer verwies auf etliche Veranstaltungen und Erfolge mit den jugendlichen Reitern. Es wurden Reitabzeichen gemacht, ein Tag der Pferdepflege durchgeführt und die Teilnahme in Bad Segeberg an dem Landesponyturnier sowie an den Kreismeisterschaften in Süderbrarup waren von Mannschafts- und Einzelerfolgen gekrönt. Es gibt kaum einen Verein, der so viele erfolgreiche Reiterinnen und Reiter aufweist“, lobte Holger Sönnichsen die Sportler. Er freute sich, mehrere Mitglieder des RuFV für besondere Leistungen und Erfolge auf Landes-, Bundes-, Europa- und Weltmeisterschaftsebene auszeichnen zu können. Bei den anschließenden Wahlen wurde Dominique Bahnsen zur Schriftführerin gewählt, sie löst Sonja Hollensen ab. Aktivensprecher der Sparte Springen wird Sven Johannsen, für die Sparte Dressur wird Inga Halb und für die -Vielseitigkeit Ulrike Reckewell gewählt. Neu ist der Posten des zweiten Hallen- und Platzwartes, er wird von Niko Axelsen besetzt. Mike Stahlberg wird in den Festausschuss, Eckehard Handke und Rainer Gellinger zu Kassenprüfern gewählt. Auf der Jugendversammlung wählten die Mitglieder Petra Schöttler zur zweiten Jugendwartin. Jugendsprecher sind Henrike Kaack und Laura Carstensen, die Nadja Sönnichsen ablöst. Ein Dank galt Birgit Marquardsen als Vertrauensperson für den Ort Sillerup, dieser Posten wird aufgelöst.

Holger Sönnichsen sprach den Gewählten und Geehrten sowie den Helfern und Spendern seinen Dank aus und wünschte allen viele Erfolge für 2010.



Für besondere Leistungen ausgezeichnet wurden, stehend von links, *Carolin Guddat, Nadja Sönnichsen, Dr. Kirsten Thomsen, Malin Larsson, Olympiasieger Peter Thomsen, rechts Vorsitzender Holger Sönnichsen. Und die Mitglieder der Ponygruppe, vorne von links, Julia Rieth, Hjördis Bahnsen, Levke Nissen, Martje Dethlefsen und Lisa Handke sowie Celina Feddersen, nicht auf dem Foto.*



Die erfolgreiche Ponymannschaft: Julia Rieth, Hjördis Bahnsen, Celina Feddersen, Levke Nissen, Martje Dethlefsen und Lisa Handke.

Bericht und Fotos: Lorenz-Egon Jürgensen